Protokoll zur Herbstversammlung mit Jungtierbesprechung der Lahoretaubenzüchter Gruppe Mitte

am 03.10.11 in Rheinheim-Zeilhard.

Erster Vorsitzender Armin Muth konnte 14 Aktive und 3 Gäste begrüßen. Entschuldigt hatten sich Zfr. Dr. Schweizer, Reh und Hagedorn.

Besondere Grüße gingen an Bza-Mitglied Gerhard Sauer und den Stellvertreter der hessischen Landesjugend Bernd Hartmann.

Erstes Highlight in der Ausstellungssaison ist die LV-Schau Hessen-Nassau am 05./06.11.11 in Alsfeld. Dort werden sechs Zuchtfreunde Ihre Lahore päsentieren.

Auf Grund der hohen Meldezahl wird Zfr. Sauer als Sr. vorgeschlagen.

Die Meldepapiere für unsere GSS Gruppensonderschau, die dieses Jahr am 17./18.12.2011 in Neuenhain stattfindet.

Meldepapiere werden von Werner Noll ausgegeben.

Es werden dort 5 Lahore-Bänder und drei Drei-Lindenbänder zur Vergabe kommen. Die von unseren Mitgliedern W. und M. Noll, U. Ahl und A. Muth mitfinanziert werden. Anlässlich unseres Hunderjährigen SV-Bestehens wird unsere HSS am 19./20.11.11 in Buchloe/Allgau stattfinden.

Auf Grund der zeitlichen Enge wird jeder Sr. maximal 60 Tiere richten. Geplant ist hier am Samstag um 17 Uhr, die JHV abzuhalten. Zfr. Roland Häuber informierte über unsere Unterkunft im Hotel Tanneck in Bad Wörishofen.

Zu dieser Versanstaltung wurde über einen Tiertransport diskutiert.

Weitere Termine für Großschauen wurden bekannt gegeben. Diese sind Hannover, Dortmund und Leipzig. Zfr. Sauer hinterfragte ob noch andere Aktivitäten anlässlich unseres Jubiläums geplant sind. Diese werden vom Hauptverein übernommen.

Einblick gab Gerhard Sauer über sein in Kürze erscheinendes Buch über unsere Lahoretauben.

Zur anschließenden JTB konnten unsere Sr. Noll und Sauer, 73 Lahore eingehendst besprechen.

Diese setzten sich aus 29 Schwarzen, 18 Roten, 8 Silbernen, 13 Gelbfahlen, 5 Blauen mit Binden und 3 Kreuzungstieren zusammen. Es wurden fachkundig Vorzüge und Mängel ausglebig diskutiert.

Ferner gaben beide wieder Tipps und Anregungen wie vorhandene Fehler auszumerzen sind. Besonderen Dank gilt der Familie Ahl, die weder Kosten noch Mühen scheuten, um uns wieder einen schönen Tag im Kreise unserer Züchterschaft zu verbringen.

Neudenau, den 03.10.2011

Matthias Vogt, Schriftführer